

21 Décembre – Raphaël Varane devient actionnaire de la startup Footbar

Paris, 21 décembre 2023 - Les sportifs français continuent d'investir dans la French Tech. Parmi eux, les champions du monde 2018 avec l'équipe de France de football sont particulièrement actifs. Ainsi, Raphaël Varane, qui a déjà investi dans Kobi ou encore Kinvent, entre au capital de Footbar, une jeune pousse qui a conçu un capteur pour suivre les performances des joueurs de football. Le défenseur de Manchester United rejoint ainsi d'autres noms bien connus du sport français qui sont devenus des actionnaires de la société, à l'image de Pierre Gasly, pilote de Formule 1 chez Alpine.

L'arrivée de Raphaël Varane intervient alors que la société vient de boucler une levée de fonds de 3,1 millions d'euros. «L'engagement de Raphaël Varane marque une étape cruciale pour Footbar. Son influence et sa riche expérience viendront étoffer notre entreprise, consolidant ainsi notre position de leader mondial des produits connectés dans le football», se réjouit Stéphane Martin, directeur général de Footbar.

Présente dans plusieurs pays européens, notamment en Belgique, en Allemagne, en Italie et aux Pays-Bas, l'entreprise tricolore a écoulé 20 000 capteurs cette année pour un chiffre d'affaires de plus d'un million d'euros. Elle entend s'appuyer sur les capitaux récemment perçus pour élargir sa gamme de produits et accélérer son déploiement à l'international.

21 décembre 2023

Article écrit par Maxence Fabron